

Ressort: Reisen

Siemens will sich bei neuen ICE-Zügen nicht festlegen

München, 03.06.2013, 04:32 Uhr

GDN - Der Technologiekonzern Siemens will bislang keinen Zeitpunkt nennen, wann die neuen ICE-Züge in Deutschland rollen werden. In einem Interview mit der "Bild-Zeitung" (Montagausgabe) sagte Vorstandschef Peter Löscher: "Das hängt nicht von uns ab, sondern vom Eisenbahnbundesamt und der Dauer des Zulassungsverfahrens. Das ist komplex und für keinen Hersteller kalkulierbar."

Bundesverkehrsminister Peter Ramsauer (CSU) hatte vor wenigen Tagen erklärt, zum Jahresende könnten bereits bis zu vier neue ICE-Züge in Betrieb genommen werden. Löscher erklärte, die Terminfrage sei reine Sache des Eisenbahnbundesamts. "Vor sechs Wochen haben wir unseren Zeitplan veröffentlicht: Ab Ende Juli stellen wir die Züge dem Eisenbahnbundesamt zur Verfügung. Die Behörde entscheidet dann über die Zulassung", sagte der Siemens-Chef der "Bild-Zeitung".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-15047/siemens-will-sich-bei-neuen-ice-zuegen-nicht-festlegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com